
 

   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１１年１月１１日 火曜日  Vol.２２５ 

 

■ 例会出席者    ２３名（会員総数３１名）          出 席 率    ７４．２％ 

■ メーキャップ      ありません                        

■ ビジター     国見 良人君（脇町ＲＣ） 

■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

こんばんは 

久しぶりにhomeでの例会です.クリスマス会、新年会と親睦委員会の皆さん大変 

ご苦労様でした。11年度になりましたので藤野会長エレクト前田次期幹事さんへの 

連絡事項も増えてまいりますので田中幹事さんと打ち合わせを密に宜しくお願いします。 

”景気は全てを癒す”と言われますが今までとは違い機首は間違いなく上に向いて来たと 

思います。今朝はこの冬一番の冷え込みとなりました。ご自愛くださいませ！ 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

     到着書類  

       ・ガバナー事務所より「２０１０～２０１１年 地区協議会記録」の冊子 

       ・脇町ＲＣより週報 

     連絡事項 

       ・２０１１年始めの新年会、大いに弾みご苦労さまでした。うさぎ年にふさわしい１年になるよう、また、美馬ロ

ータリークラブも発展するよう願っております。 

       ・例会出席率ですが、過去６ヶ月の累計は７５．４０％です。２６７０地区で真ん中以下です。これからの半年間、

例会出席率の向上を図りたいと思いますのでご協力の程よろしくお願い致します。出席表には必ず「シール」

を張って下さい。また、次週の欠席が分かっている場合には「欠」のシールを貼っておいて下さい。出席率が

地区内で１番でなくても、３番目位にはなりたいと思っています。 

       ・例会終了後理事会を行います。  

■ 委員会報告    

     ロータリー財団委員会（渡川） 

        今期ポール・ハリス・フェロー同好会に１８名の会員の方から寄贈いただきました。その内１1名の方がすで

にポール・ハリスになっていることでございます。この例会終了後に抽選をしたいと思いますのでお願いい

たします。青木（茂）・宇山・七田・田中・野々村・林・横内の 7名の方は例会後に残って頂きますようお願いし

ます。またお願いですが、美馬ロータリークラブでは会員全員の方がポール・ハリス・フェローに入って頂く目

標ですので、今後ともご協力の程よろしくお願いします。 

 

     会計（青木 茂生） 

       ２月３日に後期会費を引き落としますのでよろしくお願いします。 

 

     プログラム委員会（三好） 

        本日はクラブフォーラムで山口会員から卓話を頂く予定でしたが、都合により欠席ですので私からお話させ

て頂きます。 

        テーマとしまして、「２０１１年を迎えて」ということです。実は今日気づいたことですが、「うだつ保険事務所」

は設立から１０年経過し本年２月に１０周年ということであります。元々私は保険会社の社員でありまして、       



かれこれ２０年近く経ちます。こちらに帰ってきたのが平成１０年。そして３年後に独立しました。平成１３年か

ら家内と始めました。 

        ２０１１年はロータリークラブと並びまして、所属している美馬青年会議所も創立３０周年を迎えるということ

で全員気合いが入っています。しかし美馬青年会議所を私は２０１１年１２月３１日を以て卒業ということにな

ります。青年部関係も４０歳を迎えますので、全て卒業ということになります。後はロータリーにおいてロータ

リアンとしての私の実力が発揮されるのではないかと勝手に思っております。（会場から拍手あり）。  

        私は青年会議所を卒業してからロータリーに加入させて頂こうと自分の中で計画していましたがお誘いもあ

りまして、縁あって美馬ロータリーに入らせていただきました。 

        ２０１１年、私自身４０歳を迎え、尚かつ自分の会社も１０周年を迎え、色々なところで節目を迎えるという年

でございます。この１年間をどのように頑張っていけるのかなと自分自身楽しみにしております。    

        三好会員からはさらに熱い情熱で今後の抱負を語っていただきました。 

 

     幹事（田中） 

       クラブフォーラムとして田中幹事から以下の説明・指示等がありました。 

       ①「ロータリー情報とは・・・・・・」 

         ロータリーの成立、歴史、組織、管理運営の実態、そしてロータリー用語やプロジェクトの活動状況を知り、

「奉仕の理念」を認識し、諸先輩の豊かな知識を理解し、惜しみなく会員に提供することです。 

       ②「クラブロータリー情報委員の責務」として、９項目の説明がありました。  

         その内の次の○は③に結びつく事と思います。 

         ○情報委員はクラブ内の情報伝達者であることを自覚し、人に教えるには、まず自分が知ることです。そ

のためには学ばなければなりません。 

       ③「ロータリー情報マニュアル」については会員全員に配布済みであるので、身近に置いておき、常に目を通

し知識を蓄え高めるよう努力して頂きたい。 

■  ニ コ ニ コ 

     田中君：幹事として６ヶ月経過しました。後半年ご協力ありがとうございます。 

     野々村君：誕生日のお祝いありがとうございます。 

     伊良原君：結婚４０年経過しました。あと１０年で金婚式です。がんばります。 

     川田君：年末にはケーキの注文ありがとうございました。何とか年が越せました。また、結婚３５年になりました。

そしてまた６２歳になりました。何かとお祝いありがとうございます。 

     七田君：結婚３８年になりました。また、家内の誕生祝いも頂き誠にありがとうございます。 

     前田君：結婚４２年になりました。お祝いありがとうございます。 

     三好君：先週例会欠席しました。 

     吉田君：誕生祝いありがとうございます。 

     藤田君：昨日（１月１０日）４６歳になり、誕生祝いありがとうございました。先週は欠席で失礼しました。 

     廣川君：本日ゴルフで優勝しました。家内の誕生祝いありがとうございました。本日６０歳です。バラの花６０本を

送って頂いたその方に感謝しました。 

■ 欠席者 

     石井、小田、千葉、野々村、秦、林、森、山口 

       各会員メークアップをお願いします 

■ 次回例会 

    ２０１1年１月１８日（火）   １８：３０より  レストラン西岡 

 

     


